



GRÈVE SUR TOUS LES CENTRES BORDEAUX PARIS MARSEILLE!

Des emplois pour notre avenir !

plus, puisque dans une réunion de comité de groupe, il a été dit que les salariés seraient « accompagnés » à des mobilités internes. Nous avons tous quasiment perdus moitié d'effectif

⇒ Centrapel : environ 1000 il y a 4 ans avec Qualipel, aujourd'hui 570

⇒ Equaline : 600 il y a 4 ans et aujourd'hui 352

⇒ Certicall : plus de 600 en 2019 et 368 aujourd'hui

Pendant que nos effectifs baissent, la courbe des profits de Free est toujours ascendante.

Et nos salaires ????????

Ils courent derrière la courbe de l'inflation, sans jamais la rattraper !!!

L'argent existe pour nos salaires !

Depuis des années, nous supportons, une stagnation des salaires, des changements incessants de système de prime et la pression à la productivité.

Et voilà le coup de trop !!!!

Ce jeudi, nous avons assisté à une vaste blague, pour cause de cybersécurité, et l'incapacité du groupe à mettre en place des VPN sécurisés, ils arrêtent le télétravail pour tous les salariés des centres d'appels, des Proxi, et Free réseau. Pour un groupe

« Depuis quelques années, tous les centres d'appels ont eu une baisse drastique d'effectifs, ils ne s'en cachent même

fournisseur d'internet et mobile, au cinquième rang européen, **cela fait plutôt rire.....jaune !!!** Ils avaient très rapidement mis en place le télétravail lors de la crise du COVID, nous n'avons pas arrêté de bosser pendant que nous étions enfermés chez nous et que les abonnés avaient besoin d'une connexion.

Ne nous laissons pas marcher dessus !

Ils ont vendu les Proxi, avec le discours « pas d'inquiétude, il y a le tlt » les samedis et dimanche. Et même discours

ailleurs, pour les horaires du soir.

Le télétravail, c'est quand ça les arrange.

Passé les prétextes de la cybersécurité, la réalité est bien moins drôle. Ils s'en étaient déjà pris aux salariés avec préconisations médicales. Si cela n'est pas une volonté de les pousser vers la porte de sortie, qu'est-ce que cela pourrait bien être d'autre ?

Et l'annonce de jeudi, avec la prime de 500 brut, c'est en réalité 390 euros net qu'on va recevoir, pour nous faire passer la pilule. Mais non, elle ne passe pas ! La coupe est pleine !

Nous appelons à une mobilisation générale de tous les salariés concernés,

grève ce lundi 9 décembre !

**Faisons-nous entendre :
Rendez-vous devant tous les centres entre 10h et 12h.**